



カリフォルニアの学生と部活動交流をしました！

弓道部

最初に簡単な部活動紹介と弓道レクチャーをした後一人につき弓道部3,4人がついて、通常よりも短い距離での体験をしていただきました。ほとんど全員が的中することができ、盛り上がりました。

日本文化部かるた班

一緒に百人一首を英訳した英語かるたをやりました。みんな盛り上がっていて、楽しそうでした。

日本文化部茶道班

お茶会に参加していただき、その中で和菓子を食べる体験、抹茶を楽しむ体験、お点前を見る体験をしていただきました。

女子テニス部

私達は、アメリカの方に部活動見学をしていただきました。いつどのくらい練習しているのか、大会の成績や合宿のことについて主に説明しました。そのあと、留学生の地元の話や日本の観光地の話をして、盛り上がりました。

女子バスケットボール部

実際に練習している部員を見ながら、メニューを説明したり、活動日や大会などについてもお話ししました。



参加生徒の感想



- ・日本語で弓道をレクチャーすることでさえ難しいので、英語でやることには不安がありましたが、思っていた以上に自分の英語が伝わり、交流を深められました。初めての弓道体験をとっても楽しんでいたので嬉しかったです。 弓道部
- ・実際に日本文化を通して英語圏の人と会話するのは、珍しい貴重な体験でした。 日本文化部かるた班
- ・とても素晴らしい体験をしたと言っていただけで嬉しかった。 日本文化部茶道班
- ・私はアメリカの高校生の方と会話をしたことで、自分のリスニング力を試す機会となり、また、伝えたいことをすぐに英語で言えないという、悔しさを感じました。今後、もっと英語力を伸ばし、自分の思いを日本語で表現するように英語でもできるようになりたいと思いました。
- ・来てくれた人たちは、テニスは今までやったことがないという人がほとんどで、練習の内容の説明をしたり、合宿のことについて話したりすると、興味津々に聞いてくれて嬉しかったです。私たちが、毎週4回、放課後は2時間くらいの練習をしていることを話すと、アメリカの高校の練習と比べてかなりハードだねと言っていたのは驚きでした。コートに入って一緒に練習に参加するという形ではなく、コートの外で練習している様子を見ながらこちらが説明するという形で、最初は、話だけで間が持つかどうか不安もありましたが、最終的には、テニス以外のことについても話が広がって楽しい時間を過ごせて、本当にやってよかったなと思いました。
- ・外国の方とお話してみても、上手く伝えることができず難しいことも多かったですが、嬉しかったです。また、留学生は部員がプレーしている姿に興味を持って、よく質問や観察をしてくださり、ジェスチャーも交えつつ笑顔で会話することができ感動しました。日本とアメリカの部活の違いを学ぶこともでき、貴重な経験になりました。 女子バスケットボール部

英語で話すのはとても難しかったですが、どの部活でもカリフォルニアの方に部活動体験を楽しんでいただくことが出来ました。私たちにとっても海外の方と英語でコミュニケーションを取るといのは貴重な体験になりました。